



## Saldo blanco en Chiapas por Día de Muertos, reporta Protección Civil

- Gracias al operativo preventivo con autoridades de los tres órdenes de Gobierno, no se registraron accidentes automovilísticos ni personas fallecidas



El Sistema Estatal de Protección Civil informó que en las celebraciones de Día de Muertos se registró saldo blanco en Chiapas, en los 122 municipios de la entidad, gracias al operativo preventivo desplegado, en coordinación con autoridades de los tres órdenes de Gobierno, donde no se registraron accidentes automovilísticos ni personas fallecidas.

En este sentido, dieron a conocer que en el operativo socio-organizativo de Día de Muertos 2015, se contó con una afluencia masiva de 317 mil 558 personas, en los diversos panteones de la entidad chiapaneca, donde se implementaron recorridos y se brindó puntual atención a la población.

Sin embargo, destacaron, que como parte de las acciones preventivas para salvaguardar la integridad física de la población se contó con una fuerza de tarea de 28 mil 041 vehículos de emergencia, cuatro mil 160 elementos, de los tres órdenes de Gobierno, 75 ambulancias y 22 unidades de rescate urbano y ataque rápido, así como 89 autos tipo Pick Up de primer contacto.

Cabe destacar que en todos los campos santos de la entidad se instalaron módulos de auxilio, en los que únicamente se otorgaron 73 atenciones médicas, además de realizarse siete traslados a diversos hospitales para atención médica especializada, aunado a un reporte de 10 personas extraviadas, que gracias a la pronta respuesta de las autoridades se dio con su paradero.

Reiteraron que gracias al trabajo conjunto realizado con autoridades de los tres órdenes de Gobierno, estas celebraciones transcurrieron con normalidad y en estricto orden, lográndose así saldo blanco, además resaltaron la participación positiva de la ciudadanía para la ejecución de las medidas preventivas, por lo que se seguirá trabajando en el fomento de la prevención en la entidad chiapaneca.